



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 213**  
**06 de mayo de 2019**

## **Se realizó taller guía para participar en ponencias internacionales**

En el Instituto Académico de Idiomas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, desarrolló un conversatorio sobre aspectos fundamentales para una ponencia académica internacional. En la charla que estuvo a cargo del académico Santiago García Álvarez Ph.D, docente de la Facultad de Ciencias Económicas, participaron docentes del Instituto de Idiomas.

Santiago Sanguña, Director del Instituto, indicó que se busca que los docentes que realizan investigación y tiene sus artículos científicos tengan una guía para poder presentarse en ponencias internacionales.

García habló sobre los aspectos fundamentales para una ponencia académica internacional, destacó como punto clave, al momento de elegir un congreso para presentar las ponencias, que se debe realizar un análisis del evento, lo que involucra: conocer el número de ediciones, las instituciones promotoras, los objetivos del evento, cómo funciona la organización del mismo. Siempre es indispensable tener el abstract de la ponencia que se presentará, y tras la participación del docente es importante evaluar los resultados alcanzados y realizar un informe que explique la divulgación científica, redes o contactos profesionales, redes o contactos institucionales y de editoriales. **J.S**

